
令和 5年度 第８回教育委員会

日時 令和５年 11 月 10 日（金） 14:00～15:00

場所 町公民館・大会議室

出席者 教育委員 柿田 美香○欠 教育長 岩切 康郎

教育委員 横山 槇子 教育総務課長 野村 敏幸

教育委員 中神 克寿 社会教育課長 佐藤 光久

教育委員 山口 昇 教育総務課主幹 村中田 博

教育総務課係長 鶴田 智恵

社会教育課係長 麻生 昌秀○欠

教育相談委員 南正覚 雅士○欠

SSW 松尾 容子

議事録 森田 新太郎

傍聴者０名

〇開会の挨拶

〇教育長挨拶

○教育長事務報告

・行儀経過報告及び行事計画について

（教育総務課 係長）

（社会教育課 課長）

行事経過報告並びに行事計画について、資料に沿って説明を行った。

（教育長）

小学校運動会の半日開催、綾小学校合唱部全国大会出場、東諸県郡音楽大会の開催、国体

視察、文化財保存委員会、夢応援綾芸術祭、子ども議会についてに触れ補足を行った。

（教育委員）

就学時健診で特別支援教室に入る予定の児童はどれくらいいたのか。

（教育総務課 係長）

後ほど資料を提示する。

○協議事項

①綾町総合教育会議資料について

（教育総務課 主幹）



（社会教育課 課長）

綾町総合教育会議の資料について説明を行った。

（教育長）

綾町のふるさと学習を通したキャリア教育（児童生徒の町内イベントへの積極的参加、綾

町独自のキャリア教育）を行う。

②小・中学校の児童生徒等の状況について

（教育総務課 主幹）

（SSW）

ヤングケアラーと思われる児童について説明を行った。

（教育長）

母親へのアプローチは福祉を通して行われているのか。

（SSW）

健康センターが話しやすい場となっており、母親へのアプローチを行っている。

③準要保護児童生徒の認定について

（教育総務課 主事）

準要保護の申請について資料に沿って説明を行った。

中学生１名認定

④事務委任について

（教育総務課 課長）

来年度機構改革により幼児教育部門が教育委員会へ事務委任されることについて資料に

沿って説明を行った。

（教育長）

こども家庭庁が発足し、幼保小中を一元化する自治体も増えており、町長の考え方として

教育委員会で一元化した方が良いのではないかという考えである。

その他

・宮崎県市町村教育委員会連合会 県との意見交換会

（教育総務課 係長）

宮崎県市町村教育委員会連合会の県との意見交換会について説明を行った。

○閉会


